

Maison des sciences : des visites guidées par petits groupes

Fermée un mois après son inauguration, elle accueille de nouveau le public qui pourra découvrir l'exposition consacrée aux nouvelles technologies et qui est déclinée en différents pôles. Le point avec le directeur, Bertrand Thibault



Bertrand Thibault : « Nous ne sommes pas restés inactifs, nous proposerons à la rentrée des projets innovants ».

IGNATHAN MARI

Stoppée au décollage par la crise sanitaire, la Maison des sciences inaugurée le 15 février dernier à Lappin, en présence du professeur Axel Kahn, médecin généticien et essayiste, a rouvert ses portes hier. Cette toute nouvelle structure n'aura fonctionné qu'un mois, mais tout est de nouveau prêt aujourd'hui pour accueillir le public dans une formule adaptée aux circons-

c'est toute la difficulté. Nous devons donc réfléchir à une nouvelle approche, explique le directeur, Bertrand Thibault. Pendant la période de confinement, nous ne sommes pas restés inactifs, nous avons beaucoup travaillé sur le fond. Si la situation s'améliore, il sera peut-être possible d'ouvrir des ateliers. L'été sera décisif, à ce stade nous pourrions nous projeter plus avant. Aujourd'hui c'est encore un

